
Erfahrungsbericht über das Auslandssemester an Karls-Universität in Prag, Tschechien.

Meine Zeit in Prag verging sehr schnell. Die Fakultät für Mathematik und Physik ist offen und Leute waren freundlich. Die "live" Vorlesungen und Seminare fand ich nach 5 Semester von Selbststudium erfrischend. Meine Wünsche haben sich dadurch erfüllt, dass ich mich neben meinem letzten Pflichtmodul der Mathematik auch für viele Physikkurse eingeschrieben habe (die an FernUni nicht verfügbar sind), wie zum Beispiel Himmelsmechanik. Ein großer Vorteil war auch, dass diese spezialisierten Kurse oft nur etwa fünf Studenten besuchen, was eine tolle Atmosphäre zum Lernen garantiert. Nach den Winterprüfungen, die im Januar stattfinden habe ich eine Bachelorarbeit unter Betreuung von Dr. Vlasák aus dem Lehrgebiet Numerische Mathematik geschrieben. Weiter wurde ich Mitglied der **SIAM Student Chapter at the Chalres University in Prague**, was für "**Society for Industrial and Applied Mathematics**" steht. Hier habe ich viele Studenten mit ähnlichen Interessen kennengelernt (meistens Masters und Doktoranden aus der ganzen Welt) und Freunde gefunden. Wir haben regelmäßige Seminare organisiert um über die Arbeit anderer zu lernen. Nach Abschluss meiner Bachelorarbeit habe ich auch ein Seminar veranstaltet und wurde mit zirka 25 Gästen geehrt! Insgesamt habe ich viel gelernt und viel Erfahrung gesammelt. Ich bin allen Menschen an der FernUni und an der Karls Uni die mich auf dieser Reise unterstützt haben, und natürlich der **PROMOS**-Stiftung des **DAAD** sehr dankbar. Die lokale Studienabteilung erlaubte mir außerdem, bis zum Sommer als Gaststudent zu bleiben, was ich jetzt selbst finanziere.